

Bogotá, 5 de junio de 2013 Comunicado de Prensa Nº 940

EN ARMENIA HACEN CENSO DE POBLACIÓN VULNERABLE

El trabajo lo adelanta la administración municipal, por medio del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres.

Bogotá 5 de junio 2013. Siguiendo con el proceso de recuperación que viene adelantando la alcaldía de Armenia (Risaralda), el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo Municipal realizó un censo poblacional en el sector conocido como Cueva del Humo.

Este proceso se viene realizando con la Secretaría de Gobierno y Convivencia con el ánimo de caracterizar a las familias buscando la actualización del estado de riesgo de la zona.

Paralelamente la Alcaldía de Armenia a través del Departamento Administrativo de Bienes y Suministros, la Secretaría de Salud, Desarrollo Social y la Policía Nacional trabajan en la implementación de estrategias, que permitan mejorar la calidad de vida de las familias presentes en el sector de la ciudad.

De acuerdo con el censo adelantado por el CMGRD, en la Cueva del Humo, residen aproximadamente 85 familias, las cuales se encuentran constituidas por 77 hombres, 72 mujeres y 91 menores para un total de 240 personas aproximadamente.

Sabías que...

- **Conocimiento del riesgo**: es el proceso de la gestión del riesgo compuesto por la identificación de escenarios del riesgo, el análisis y evaluación del riesgo, el monitoreo y seguimiento del riesgo y sus componentes y la comunicación para promover una mayor conciencia del mismo que alimenta los procesos de reducción del riesgo y de manejo de desastres.

Redactó: YINETH PINILLA QUINTERO

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co PIN 28762DE0







